

長い冬休みも終わり、3学期が始まりました。新型コロナウイルス感染予防のために、始業式も低中高の分散で行いましたが、わたしからは次の3つのことを話しました。



- ①あいさつを上手になろう（自分からあいさつ）
- ②新型コロナウイルスの感染予防に気を配ろう
- ③SNSはルールを守って利用しよう

SNSについては、大村市PTA連合会より「ネット・SNSを毎日見ているあなたへ」という冊子が配付されています。トラブルの加害者・被害者にならないためにも、子どもたちの使用状況を是非ご確認くださいと思います。保護者・地域の皆様、本年もよろしくお願ひいたします。

## 1月の行事予定

再掲

24日(月)	給食週間(今30日まで)
23日(日)	両日10:00~12:00
22日(土)	PTA遊具塗装作業
19日(水)	大中入学説明会 14:15~会場:三城小
14日(金)	身体測定1・2年
13日(木)	身体測定3・4年
12日(水)	身体測定5・6年



## お知らせ

○ 2月の授業参観については、学年単位での参観を考えていますが、コロナの感染状況を鑑み、縦割りの学級単位(1組・2組・3組)といたしました。ご理解のほどよろしくお願い致します。また、感染状況によっては、中止することも考えられますが、その際は、学校メールでお知らせいたします。

○ 先日、学校メールでお知らせしたとおり、ご家族に風邪症状(発熱等)が見られた場合は、お子様は出席停止となりますので、よろしくお願い致します。

○ 冬休み中、また新学期に入り、SNSによるトラブル(悪口)の書き込み、グループからの外し、チェーンメール、オンラインゲーム上での暴言(仲間外し)の情報がありました。当事者の子どもたちには指導をしていますが、ご家庭の協力無しでは、解決困難なことでもあります。中には、携帯の中身を見ないで「と言われ、それを親子の取り決めにしてしまうとご家庭もあるようです。便りの冒頭にも記しましたが、子どもたちとも一度使用の確認をされるとともに、親御さんによるチェック機能が働くようにしていただければと思います。



## 2月の行事予定

2日(水)	子ども美術展(11日まで)
10日(木)	入学説明会
11日(金)	建国記念の日
14日(月)	授業参観懇談会1組(みまろ)
16日(水)	授業参観懇談会2組(みまろ)
18日(金)	授業参観懇談会3組(みまろ)
23日(火)	天皇誕生日
27日(日)	市健全協研究会



## 3学期の目標

3学期の始業式で、発表をしてくれたい3名の子どもの目標です。それぞれ思いを乗せて発表してくれました。一人一人が新たな年を迎え、目標を決めていくことと思います。ご家庭でも話題にしてみてください。

2年 前川友汰さん

○ 心やさしく、みんなに声をかける3年生になりたい。

① 困っている人がいたらすぐに声をかけて、みんなから「ありがとう」と言われることをふやしたい。

② 三学期は、クラスみんなが助け合い、なかよくすごせるようにがんばる。

4年 高橋乃愛さん

○ 算数がんばりたい。先生の話を聞いて、自分でとけるようにしたい。  
○ 大きな声で、はっきりと相手の目を見てあいさつできるようにする。  
○ 字をきれいに書く。

6年 宮田凌成さん

○ 中学生になったら困っている人を助けられるような優しい人になりたい。  
○ そのためにがんばりたいこと。  
① 自分のことばかり考えないで、周りをよく見る。  
② 人の気持ちや考えを理解する。  
③ 下級生に三城小の伝統(あいさつ・返事・はき物そろえ)を伝える。